

# 真冬のかなやま湖を満喫 第4回かなやま湖氷上ばかんす!

2月15日、厚い氷が一面に広がるかなやま湖で、町商工会青年部の主催による「第4回かなやま湖氷上ばかんす!」が行われました。この日は、雪が降り続くあいにくの天候でしたが、会場には町内外から多くの皆さんが来場し、氷上での様々な催しを楽しみました。

恒例の「アラスカ野球大会」には、町内外から5チームが出場。試合では、なかなか飲物やおでんなどを完食できずに、3塁ベースを踏む前にアウトになってしまったり、笑いと歓声の中、参加した皆さんは、ハッスルプレー全開でした。競技の結果、「上富良野町商工会青年部チーム」が2年連続で優勝旗を手に入れました。

冬のかなやま湖の風物詩「ワカサギ釣り」の体験では、家族連れなどが参加しましたが、なかなか釣れず悪戦苦闘。「氷上ラフティング」では、家族連れなどが大きな歓声を上げて大興奮。その他にも漬物石を使用した「子どもカーリング大会」やスノーシューを履いて湖上を歩く「氷上ウォーク」、氷上でのパークゴルフ、「ゴルフポッカ」など家族で楽しめる様々な催しが行われました。

また、今年新たな催しとして、「かなやま湖アイスラン」が行われ、参加した中学生などが、氷上に設けられた対岸までの往復2kmのコースをクロスカントリースキーで挑戦しました。

お昼には、特設ステージで、「リトルエンジェル」によるライブ、商工会青年部のイベントですっかりおなじみの「笑科書」のライブなど、寒さを吹き飛ばす熱いステージが繰り広げられました。売店では、50食限定のエゾシカカレー鍋や鹿ジンギスカン、おでんなどが販売され、雪が降りしきる中で舌つづみをつっていました。

最後には、雪原に天使の翼「スノーエンジェル」ギネスに挑戦!!が行われ、参加者が一斉に新雪の上に背中から寝転び、手足をばたばたさせると80の天使の翼が出現。ギネス記録の更新とはなりませんでしたが、来場された皆さんは、真冬のかなやま湖を十分満喫していました。

このイベントには、北翔大学の学生14名が来町し、前日の準備や当日のイベント運営の裏方として携わり、精力的にお手伝いをしていました。

## 新しい町史の編さんがスタート

1月29日、新しい町史の編さんをするために、第1回南富良野町史編さん委員会が開催されました。

これまでの町史は、平成2年の開基100周年を記念して平成3年3月に発行され、その内容は、前身の南富良野村史を根幹として、主に昭和の時代について記述されたものでした。

これから編さんする新しい町史は、平成元年からの本町のあゆみをふり返るものです。

町史編さん委員は、12名の委員で構成され、会議に先立ち、



池部町長から委嘱状が交付されました。

会議では、池部町長からのあいさつのおと、委員長・副委員長の選出が行われ、委員長に佐々木薫町議会議長、副委員長に新田信一町森林組合長が選出されました。また、新しい町史の執筆者である塩貝英彦さん(幾寅)、後藤健壽さん(幾寅)が編さん委員へ紹介されました。

議案では、町史の編さんにあたっての基本方針と、町史の構成内容について審議が行われ、本町が開基120周年を迎える平成23年の発行を目標として、編さん作業がスタートしました。

新しい町史の編さんにあたり、今後、町民の皆さんをはじめ、各事業所の皆さんにも、資料の提供などご協力をいただく場合がございますので、ご理解をいただきますようよろしくお願い致します。

町史編さん委員  
佐々木薫、新田信一、石川義則、曾慶一介、竹澤喜一郎、岩永廣一郎、三橋基晴、秋元忠、土谷弥太郎、東雅雪、大宮光明、生駒俊夫

## シリーズ 学校だより ⑦④

各学校の取り組みを紹介します。

### ▶▶南富良野高等学校▶▶

お見逃しなく  
NHKにつぼん熱血クラブ

本校のカーリング部がNHKの取材を受けました。番組は「つぼん熱血クラブ」です(3月6日夜10時10分からNHKBS2で放送されます)。

この番組は、特徴ある部活動を全国で紹介する番組です。今回はお笑いタレント・ピックスモールのお2人が本校を訪れ、カーリング部取材すると言った趣向です。番組の中では、本校カーリング部の活動は勿論のこと、彼らの学校生活やさらには本町の美しい冬の姿も紹介されています。生き生きとした生徒の姿を軽妙なトークと一緒に楽しんでいただけます。(この広報が皆様へ届く日によっては、放送が終了している場合もございます。ご了承ください。)

南富高に入って良かった!  
「卒業生アンケートより」

3月1日に本校を巣立った15人の卒業生へのアンケート結果を覗いてみました。

Q南富高に入学して良かった? Yes・13人

- ・納得のいく進路実現 7人
  - ・良い人間関係 4人
  - ・部活動の実績 2人
- 今年度の卒業生進路は、進学の10人(北海道工業大学など)就職の5人(JR北海道など)とともに早々と決定できたことがこのアンケート結果に繋がったのでしょうか。

また、南富高の嫌いなところと言う質問への答えは、まわりに商店がないと9人が答え、これまた正直でした。



番組撮影の様子



本校を巣立った卒業生(球技大会から)



ワカサギ釣り体験

かなやま湖アイスラン

アラスカ野球大会

子どもカーリング

スノーラフティング

ステージ前広場

「リトルエンジェル」ライブ

笑科書ライブ

雪原に天使の翼「スノーエンジェル」